

新養だより No.6



新養祭へ わくわくチャレンジ！全カジャンプ！



紅葉が一段と彩りを増す季節になりました。保護者の皆様には、ご多用のところ個別面談や県特別支援学校PTA連合会研修大会、修学旅行等にご協力をいただき、心より感謝申し上げます。子どもたちは、秋の恵みを楽しみ、タブレット端末も積極的に活用しながら学びを深め、各学部とも、新養祭で日頃の学習の成果を披露しようと創作・表現活動や製品作りに励んでいます。下の写真は、高等部生が「総合的な探究の時間」で新庄祭りについて地域に足をはこびながら調べた内容をタブレット

アプリ「keynote」を使ってまとめている様子で、新養祭の発表に生かす予定です。

☆来週はいよいよ新養祭☆

どうぞ楽しみにお越しください。子どもたちと共にお待ちしております。

… 寄宿舍ライブより … 一人一人が講師の先生！



ハングル講座にダンス、ラジオ体操と、生徒一人一人、全員が得意分野で講師を務める魅力的な講座が10月3日からスタート。生徒が交替でアシスタントも務め、毎

回魅力的な講座が展開！「講師入場」に始まって驚きのアイデアで盛り上がり、活気に満ちた学びに。

エコワーク班の野菜が給食に

今年も、高等部エコワーク班のみなさんが丹精込めて育てた野菜を給食用にプレゼントしてもらい、調理師さんたちの手により美味しい鶏肉のバジル焼きなどに！みんなで感謝していただきました。



一人一役で大活躍！児童生徒会委員会活動

10月11日(火)に、久しぶりの児童生徒会委員会活動を行いました。小学部5・6年生から高等部まで、執行部を中心に、図書に給食、放送、美化、新聞、購買と、7つの委員会に別れ、先輩たちのリーダーシップのもとに協力し合っています。10月20日(木)の児童生徒会集会で新養祭への思いを一つにし、放送委員会の熱い取材により、今年度初と思えないほど工夫を凝らした各委員会活動の紹介もありました。各学部の特色ある学習の様子を掲載した「しんよう新聞」第1号も完成し、玄関ホールに掲示していますので、ぜひご覧ください。



小学部は、10月17日から28日まで「あいさつしゅうかん」にチャレンジ。進んで「おはようございます。」の挨拶の言葉やタッチで、毎日の朝がますます爽やかに。

あいさつしゅうかん

葉っぱゲットでにっこり笑顔



念願の日新中交流

3年ぶりの対面交流が叫び、一緒にパラスポーツのボッチャやカローリングで競い合い、「まわせ」のダンスなどを楽しみました。日新中生の皆さんの美しい合唱にうっとり！今回は11月15日の予定です。

* 温かなご支援に感謝します *

●山形県教育共励会より「ICT推進事業補助費」として3万円を寄贈いただき、タブレット学習用のタッチペンを購入させていただきました。全学部で大切に使っています。
●高等部就労コースの生徒がデュアル実習でお世話になっている農林大をたくさんいただき、学校の玄関を華やかにしてくれました。



11月第2土曜日は

やまがた教育の日 です



「やまがた教育の日」とは

山形県教育委員会では、県民の皆さんに教育に対する関心と理解を深めていただき、社会全体で「教育を支える文化・風土」をはぐくむとともに、未来の山形を担う心豊かでたくましい子どもたちを育成するため **11月第2土曜日**を「やまがた教育の日」、**11月**を「やまがた教育月間」と定めました（平成24年7月）。

この機会に、ご家庭や地域みんなで「教育の大切さ」を考えてみませんか。

教育は、毎日の積み重ねがとても大切です。

子どもや家庭・地域の皆さんに取り組んでいただきたいことについて、

「いのち」輝く7つの約束としてまとめました。みんなで一緒に取り組んでみましょう。

- ① よく学ぼう よく聴き よく読み よく書いて
- ② よく遊ぼう 自然の中で のびのびと
- ③ 手を貸そう 今のあなたに できること
- ④ ありがとう 感謝の心で つながる絆
- ⑤ あいさつは 明るく元気に 自分から
- ⑥ 声かけよう わが子と同じ よその子
- ⑦ （わが家の約束）…各家庭で わが家の約束を決めましょう！



お問い合わせ先 山形県教育委員会（教育庁教育政策課企画調整担当） 電話023-630-2692

★ 新庄市でも、『コスモス教育週間』として各教育機関の活動写真展示等が行われています。（本校の紹介も）
会場は、10/20～11/8：ゆめりあ花とみどりの交流広場、11/12～11/17：新庄市民プラザ市民ホールです。